

## **Kapolsek Kaliwedi bersama anggota patroli Laksanakan Cooling System, Sambang Silaturahmi Dengan linmas dan warga masyarakat**

**Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID**

Feb 2, 2025 - 14:26



**Cirebon** - Dalam rangka menciptakan situasi yang kondusif, Kapolsek Kaliwedi Kopol Rinduwan bersama anggota Patroli lakukan Sambang Ke Desa Prajawinangun wetan Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon, silaturahmi dengan Tokoh Masyarakat. (01 /2 /2025). Dalam mendukung program pemerintah yaitu Asta Cita salah satunya tentang ketahanan pangan, kapolsek

Kaliwedi melaksanakan giat sambang ke tokoh-tokoh Masyarakat. linmas Desa di wilayah hukum Polsek Kaliwedi salah satunya tokoh masyarakat di Desa Prajawinangun Wetan dan linmas dalam sambang dan silaturahmi tersebut Kapolsek Kaliwedi Kopol Rinduwan menghimbau pesan kamtibmas juga menghimbau dan mengajak serta mendorong Tokoh-tokoh dan semua masyarakat khususnya di Desa Prajawinangun Wetan. untuk menanam tanaman bergizi disekitar pekarangan rumah nya yang layak untuk ditanami. Dengan memanfaatkan pekarangan rumah yang kosong dengan tanaman atau sayuran bergizi masyarakat tidak perlu membeli kebutuhan sehari-hari nya seperti cabe, tomat, kacang panjang, jahe, singkong, pepaya, dan yang lainnya, yang tanaman atau sayuran tersebut dikonsumsi tiap hari, bisa menghemat pengeluaran serta bila hasilnya banyak bisa dijual menghasilkan uang. Tujuan dari Kapolsek Kaliwedi Kopol Rinduwan Bersama Anggota Patroli mendorong tokoh-tokoh serta Linmas Desa dan masyarakat untuk memanfaatkan pekarangan rumahnya dengan tanaman dan sayuran bergizi adalah menciptakan situasi yang kondusif, karena bila masyarakat atau warganya kenyang semua kemungkinan kejahatan akan berkurang. Itu salah satu giat kepolisian Cooling System yang dilaksanakan oleh seluruh Bhabinkamtibmas di Desa-desa binaannya dan juga Kapolsek selalu pengendali dan penanggungjawab di wilayah kecamatan. Kapolresta Cirebon, kombes pol Sumarni SIK SH MH melalui Kapolsek Kaliwedi Kopol Rinduwan mengatakan bahwa, dalam rangka kondusifitas kamtibmas dan program pemerintah tentang ketahanan pangan seluruh personil baik itu anggota bhabinkamtibmas atau pun Kapolsek harus bisa mendorong masyarakat dengan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan mendorong program ketahanan pangan.